

13. Boßeltour der Leichtathleten des TV GMHütte

Am 04.02.2017 trafen sich die Leichtathleten des TV Georgsmarienhütte zur Grünkohl – Boßelwanderung.

Das Organisationsteam mit Jutta und Thomas Wessels und Andreas Klask hatten eine attraktive Strecke durchs Waldgebiet rund um die Bismarkhütte in Bad Rothenfelde gewählt. In vier Gruppen wurde die Kugel mal mehr und mal weniger erfolgreich bergauf und bergab bewegt. In einem „Wimperschlagfinale“ setzte sich die Gruppe „Boßel – Bande“ mit nur 169 Wurf im „Stechen“ durch.

Nach dem abschließenden Grünkohllessen in der Bismarkhütte wurde der siegreichen Mannschaft der Wanderpokal überreicht.



Boßelgruppe des TV Georgsmarienhütte



Der siegreichen Mannschaft wurde von Jutta Wessels (links) der Wanderpokal überreicht.



„Dynamische Wurfausführung“ auf der Strecke